

Celebraron los Senadores por Atacama, Yasna Provoste y Rafael Prohens: "Estamos a tan solo un paso para que el Systems Approach sea una realidad en nuestro país"

Parlamentarios colaboran en resolver trabas en exportación de uva chilena al mercado norteamericano.

A tan solo un paso para que el Systems Approach sea una realidad en nuestro país, y particularmente en la Región de Atacama, destacaron los Senadores Yasna Provoste Campillay y Rafael Prohens Espinosa, durante la realización del XII Seminario Internacional de uva de mesa organizado por APECO.

“ Los acuerdos ya están establecidos, solamente está faltando que los abogados terminen de redactar el documento jurídico para que sea anunciado oficialmente por nuestra nación y la Embajada de Estados Unidos en Chile”, sentenció el parlamentario Prohens.

El legislador por Atacama destacó que:

“ Junto con la Senadora Yasna Provoste fuimos invitados en el mes de enero a una reunión con APECO, donde se nos expuso sobre relevancia de las condiciones y la calidad con que llega la fruta chilena a los mercados norteamericanos. En la Región de Atacama el no aplicar el Systems Approach nos coloca en desventaja en comparación con otras naciones (como es el caso de Perú), son preocupantes en definitiva las consecuencias que tiene para nuestro país el no avanzar en esta materia y el no poder contar en nuestra nación con este protocolo que



evitará la fumigación de la fruta para que llegue en mejores condiciones a los mercados internacionales, fundamentalmente EE.UU.”.

Al respecto, Prohens explicó que por esta razón junto a la Senadora Provoste efectuaron un trabajo arduo y muy intenso con distintas instituciones (los Ministerios de Agricultura y Relaciones Exteriores y la Embajada de EE.UU en Chile, entre otros), para sacar adelante este anhelo de los productores y exportadores frutícolas de las regiones particularmente Atacama y Coquimbo.

“ El 1 de junio, cuando era la cuenta pública presidencial, la Embajadora de los Estados Unidos nos dice que estamos muy cerca de llegar al acuerdo que tanto esperamos, por lo que estimamos que antes de fin de mes este acuerdo será

comunicado por ambas naciones, será un incentivo para seguir creciendo en la actividad agrícola”, sostuvo finalmente.

En el caso de la Senadora Yasna Provoste, también coincidió con el testimonio de Rafael Prohens, en el sentido que se desarrolló una labor conjunta, independiente del color político de cada uno, pero pensando en el bien común colectivo, en este caso de los productores y exportadores agrícolas.

“ Los socios de APECO - en las reuniones que sostuvimos con el gremio - nos hicieron ver la falta de protección con relación al destino final de la uva de mesa en los mercados norteamericanos, inquietud que recibimos de buena manera y a partir de ello iniciamos una serie de encuentros de alto nivel para agilizar la tramitación de la firma del acuerdo para la aprobación del protocolo Systems Approach en nuestro país, y particularmente en la Región de Atacama, donde está todo listo para su implementación”, sostuvo Provoste.

La parlamentaria indicó que el 78% de nuestras exportaciones frutícolas tienen como destino EE.UU, por lo tanto, para Chile es un socio comercial muy importante y para Atacama es mucho más relevante, sin embargo estábamos enfrentando esa dificultad en desventaja – por ejemplo – con el Perú, por consiguiente, urge la necesidad de la implementación del Systems Approach en nuestro país para que la uva llegue aún en mejores condiciones a los mercados internacionales.

